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EPDM, glatt, elektrisch leitfähig • EPDM, smooth, conductive

Decke • Cover Elastomere schwarz, elektrisch leitfähig, witterungs- und ozonbeständig, abriebfest, stoffgemustert. 
Entsprechend TRbF 131-Teil 2-§ 5.5 • Elastomers black, conductive, weather-, ozone- and abrasion-
resistant, fabric patterned. Complies TRbF 131-part 2-§ 5.5

–  40 bis +  100  °C mediumsabhängig • –  40 to +  100  °C depending on conveyed product

Markierung • Marking EPDM  CHEMICAL DELIVERY - W.P. 16 BAR EN 12115 • EPDM  CHEMICAL DELIVERY - W.P. 16 
BAR EN 12115

Universal-Saug- und Druckschlauch zur Förderung von korrosiven Chemikalien wie Ketonen, Alkoholen, 
Säuren, Laugen und Salzen. Ausrüstung von Anlagen, Be- und Entladen von Straßen- und 
Schienentankfahrzeugen sowie von Frachtschiffen. Entspricht EN 12115.

Universal suction and delivery hose designed to convey corrosive chemicals like ketones, alcohols, 
acids, bases and salts. For unloading bays on road and rail tankers as well as cargo vessels. Complies 
EN 12115.

Einlagen • Reinforcement Synthetische Gewebeeinlage mit eingearbeiteter Stahldrahtspirale • High-tensile textile plies and 
embedded steel helix wire

EPDMCHEMIE • EPDMCHEMIE

Temperatur • Temperature

Seele • Tube
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mm mm mm g/m mm bar bar bar m

19 31 6 710 115 16 48 0,9 40

25 37 6 870 150 16 48 0,9 40

32 44 6 1060 190 16 48 0,9 40

38 51 6,5 1300 230 16 48 0,9 40

51 67 8 2060 300 16 48 0,9 40

63 79 8 2500 380 16 48 0,9 40

76 92 8 3000 450 16 48 0,9 40

102 118 8 4400 600 16 48 0,9 40

Technische Daten gemessen bei 20°C / Die Angaben dieses Datenblattes sind das Ergebnis langjähriger Erfahrungen. Die Angaben stellen keine 
Eigenschaftszusicherung dar und befreien nicht von der eigenen Prüfung der von uns gelieferten Produkte auf deren Eignung für den vorgesehenen Einsatzfall. Sie 
haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck rechtlich verbindlich zuzusichern.

Technical data measured with 20°C / The technical data of this data sheet are the result of experiences of many years. The data represent no characteristics 
warranties and do not release from the own examination the products on their suitability for intended case of application, supplied by us. They do not have thus the 
meaning to assure certain characteristics of the products or their suitability obligatorily on a concrete targeted application legally.
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